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Baumkoordinator/in für Magdeburg? 

 

 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 

Bäume sind unverzichtbar für das Stadtklima, den Artenschutz und auch das Ortsbild. 
Baumaßnahmen in unserer Stadt tragen jedoch immer wieder auch zum Verlust von 
Bäumen, Alleen und dem Stadtgrün insgesamt bei. Die ins Leben gerufene „Baumoffensive“ 
der Landeshauptstadt Magdeburg, mit dem Ziel einer verstärkten Nach- und Neupflanzung 
von Bäumen durch den Eigenbetrieb Stadtgarten und Friedhöfe Magdeburg im Stadtgebiet, 
ist daher mehr als zu begrüßen. In einigen Bebauungsplänen wurde bisher jedoch auch die 
Praxis angewandt, Straßenbäume auf privaten Grundstücken festzusetzen. Die in der 
Stellungnahme S0283/19 der Stadtverwaltung genannten Beispiele zeigen allerdings, dass 
die Bauherren die geforderten Baumpflanzungen aus verschiedensten Gründen nicht 
umsetzen.  
 

Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
 

1. Wie häufig wurde die o. g. Praxis in den letzten Jahren angewandt?  

2. Wie erfolgte die Kontrolle der Bepflanzungen? 
 

In der Stadt Recklinghausen wurde auf Drängen der Fraktionen ein Baumkoordinator 

eingesetzt, der dafür sorgt, dass Entscheidungsprozesse für die Politik und die Öffentlichkeit 

transparent und nachvollziehbar sind, wann immer in der Stadt ein Baum gefällt werden 

muss. Einer/m solchen Baumkoordinator/in könnte darüber hinaus auch die Kontrolle von 

Bepflanzungen bei der o. g. Praxis obliegen. Gleichzeitig könnte ein/e Baumkoordinator/in 

den Bauherren bei der Auswahl der Baumart, der fachgerechten Bepflanzung und der 

qualifizierten Entwicklungspflege mit Fachkenntnissen unterstützend zur Seite stehen.  
 

Daher frage ich Sie abschließend: 
 

3. Wie steht die Stadt Magdeburg zur Installierung einer/s Baumkoordinatorin/s? 
 

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort. 

 

 

 

Burkhard Moll      

Fraktionsvorsitzender 
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